



COMMUNICATION

Une jeune Bauloise en prime-time ce samedi dans The Voice sur TF1

Communiqué de presse du 10 mars 2021. C'est officiel, ce samedi 13 mars 2021 à 21h, The Voice accueillera, Élise, une artiste Bauloise !

Publié le 10 mars 2021

C'est officiel, ce samedi 13 mars 2021 à 21h, The Voice accueillera, Élise, une artiste Bauloise !

Le grand show musical de TF1 vise à élire la plus belle voix de France.

Âgée de 16 ans, la jeune chanteuse devra convaincre un jury composé d'Amel Bent, Vianney, Florent Pagny et Marc Lavoine.

La jeune Bauloise partage son temps entre le lycée Grand Air et sa passion pour le chant, soutenue par sa famille, ses amis et la commune.

Franck Louvrier, Maire de La Baule-Escoublac se félicite : « Je suis très heureux et très fier qu'Élise porte les couleurs de la Ville, de mon quartier - Le Guézy - et de la jeunesse bauloise » .

La Baule-Escoublac soutient pleinement tous ses talents et l'ensemble des projets artistiques qui donnent de la voix aux baulois.

Bonne chance Élise !

Direction de la communication
Ville de La Baule-Escoublac



VILLE DE LA BAULE

Ville de La Baule Escoublac
Hôtel de Ville
7, avenue Olivier Guichard
44500 La Baule-Escoublac

📞 02 51 75 75 75

